

Il y aura un avant et un après Quentin, plus personne, ni Rima Hassan qui donnait une conférence à Sciences Po Lyon ce jour-là, ni Jean-Luc Mélenchon qui vantait encore il y a une quinzaine de jours les mérites des militants de la Jeune Garde, plus personne ne pourra ignorer que certains militants de l'Extrême Gauche peuvent tuer ! Si LFI a une énorme responsabilité et encourage la haine entre communautés discours après discours racistes et antisémites, que dire de celle du pouvoir ? Cela fait un an que le Conseil Constitutionnel a le dossier de la dissolution de la Jeune Garde sur leur bureau... Ils avaient été bien plus prompts pour interdire l'association de droite, Génération Identitaire pour une simple banderole.

Là, nous sommes face à des violences répétées par la Jeune Garde notamment entre les deux tours des élections législatives en 2024. A l'époque, un jeune juif de 15 ans s'était fait rouer de coups par des militants de la Jeune Garde... Il avait laissé pour mort... Avec la disparition de Quentin, tous ceux qui n'ont pas voulu voir, tous ceux qui ont trouvé des excuses, tous ceux qui ont traîné à prendre les bonnes décisions vis-à-vis des milices fascistes, racistes et antisémites d'extrême gauche, tous ceux-là ont désormais du sang sur les mains. Ils sont tous coupables au sein de l'Assemblée Nationale, au sein du Conseil Constitutionnel, au sein du gouvernement et de l'exécutif au plus haut niveau de l'État.

Quentin est le premier mort d'une longue lignée si rien n'est fait... Nous, on ne t'oubliera pas, Quentin.

Raymond Aquila

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité